

## EIBAR / 120 estudiantes eibarreses reciben hoy los premios del concurso 'megalectores'

Cerca de 120 jóvenes lectores eibarreses recibirán hoy, lunes, los premios por su participación en el concurso de ' megalectores ', organizado por la biblioteca de Eibar y que tiene como objetivo fomentar el hábito de la lectura entre el público más joven. La entrega de los regalos, consistentes en temas relacionados con actividades de la localidad, tendrá lugar a partir de las 17.30 horas y se desarrollará en la biblioteca infantil de Portalea.

La participación de este concurso de megalectores consiste en la lectura de un número de determinado de libros, que varía según el tramo de edad. Los niños y niñas de 5 a 7 años deben leer 6 libros (al menos la mitad en euskera).

En esta categoría recibirán sus premios un total de 55 participantes. El segundo apartado está destinado a los jóvenes estudiantes de tercer a sexto curso de Primaria, de 8 a 11 años, que tienen que leer cuatro libros (2 en euskera). Han tomado parte un total de 60 concursantes en este tramo de edad. Para los alumnos y alumnas de ESO se establece que tienen que leer tres libros (uno al menos en euskera). Pero es la categoría que menos participantes ha tenido: sólo tres concursantes.

Tras la entrega de premios de hoy comenzará la nueva fase del concurso, que concluirá a mediados de junio. Los premios se entregarán el 20 de junio.